

Con estructura tipo mecano retomarán conectividad tras colapso del puente Merino

Paso del sistema frontal dejó mil 240 damnificados y 248 viviendas afectadas

LLAY LLAY. - Tras realizar una evaluación visual en conjunto con el Seremi de Obras Públicas y funcionarios de Vialidad a los daños ocasionados el pasado viernes 21 de junio en el puente Merino luego que el estero Los Loros se desbordara a consecuencia del arrastre de toneladas de basura, lo que produjo un enorme socavón, el municipio anunció una solución en el ingreso principal a la comuna.

Cabe señalar que los graves daños que sufrió la estructura la dejaron inutilizable por lo que debió cerrarse en su totalidad. Por este motivo autoridades municipales se reunieron con funcionarios de la Dirección de Vialidad, oportunidad en que se determinó que la solución más accesible es la instalación de un puente mecano, estructura que fue gestionada con el Ejército de Chile y que comenzó a instalarse durante esta semana con lo cual se resolvería el problema de conectividad que afecta a la comuna y los atochamientos en las vías alternativas.

Cabe señalar que el municipio informó que, de manera paralela, se comenzó a trabajar en el diseño de un nuevo puente definitivo para la comuna.

DAÑOS Y AFECTACIÓN

Por otra parte, el paso del sistema frontal por la comuna dejó una serie de daños y afectaciones en infraestructura pública y viviendas.

Según información aportada por el municipio, hasta este miércoles aun se estaban aplicando las fichas Fibe de emergencias y el reporte de viviendas dañadas daba cuenta de 57 casas en Villa Los Maitenes; 59 en Villa Bicentenario; 75 en Pedro Aguirre Cerda; 24 en la Villa Amanecer; 13 en Balmaceda Puente Merino

y 20 en otros sectores como 28 de Marzo, Fundo La Estrella, Salitre, Ferrocarril, Porvenir Alto y Eliecer Estay. De esta forma el total de casas afectadas corresponde a 248 viviendas, donde se vieron damnificadas mil 240 per-

sonas. En cuanto a viviendas con pérdida total hubo once, cinco en Pedro Aguirre Cerda, tres en Bicentenario y tres en Villa Amanecer.

Asimismo, el municipio inició la sanitización de las casas

ante el riesgo de enfermedades para los moradores, y de igual modo se estaban gestionando la llegada de vacunas contra la hepatitis y se entregaron cajas con mercadería, recargas de gas y kits de aseo.



Tras el desborde del estero Los Loros el puente Merino quedó inutilizable, por lo que se gestionó un puente mecano.